

PROYECTO HEALTHINCARE

La atención a los problemas emocionales y conductuales en acogimiento residencial

Viernes 13 de noviembre de 2015

9.00 Inauguración de la Jornada

Amaia Bravo Arteaga. Directora del estudio *Healthincare*. Grupo de Investigación en Familia e Infancia de la Universidad de Oviedo.

Marta del Arco Fernández. Jefa de Sección de Centros de Menores. Instituto Asturiano de Atención Social a la Infancia, Familias y Adolescencia del Principado de Asturias.

Armando Martínez Rosales. Jefe De Sección De Recursos Especializados. Instituto Cántabro de Servicios Sociales.

9.30-10.30. Mesa redonda: presentación del estudio *Healthincare*

Modera: Juan Manuel Moreno. Profesor del Departamento de Psicología y Antropología de la Universidad de Extremadura.

Jorge Fernández del Valle. Profesor del Departamento de Psicología de la Universidad de Oviedo. *La investigación sobre problemas emocionales y conductuales en niños y jóvenes en protección.*

Carmen Delgado. Directora del Departamento de I+D y Calidad de Aldeas Infantiles. *Muestra y procedimiento del estudio. El papel de Aldeas Infantiles en la investigación.*

Susana Lázaro. Profesora del Departamento de Educación de la Universidad de Cantabria. *Las técnicas de screening en la detección de problemas emocionales y conductuales.*

10.30-11.00 Resultados del estudio (primera parte)

Carla González. Grupo de investigación en Familia e Infancia. *Prevalencia de trastornos emocionales y conductuales y cobertura terapéutica empleada en esta población.*

11.00-11.30 Descanso

11.30-12.00 Resultados del estudio (segunda parte)

Carla González. Grupo de investigación en Familia e Infancia. *Factores que inciden en la derivación a tratamiento y valoración de los recursos terapéuticos.*

12.00-13.30. Mesa redonda: Intervenciones y modelos de buena práctica

Modera: Amaia Bravo. Profesora del Departamento de Psicología de la Universidad de Oviedo

Eduardo Martín. Profesor del Departamento de Psicología Evolutiva y de la Educación de la Universidad de la Laguna. *La intervención desde los centros de protección especiales para niños y jóvenes con graves problemas emocionales y conductuales.*

Jorge Fernández del Valle. Profesor del Departamento de Psicología de la Universidad de Oviedo. *Guía para la prevención e intervención de problemas emocionales y conductuales desde los hogares y centros de protección de Extremadura.*

Ignacia Arruabarrena. Profesora del Departamento de Psicología Social y Metodología de las Ciencias del Comportamiento de la Universidad del país Vasco. *La necesidad de mejora de la eficacia y eficiencia de la intervención de los Servicios de Protección Infantil: aportaciones y experiencias de implantación de Programas Basados en la Evidencia.*

13.30-14.00 Conclusiones

Equipo de investigación del estudio *Healthincare*

Inscripción gratuita (aforo limitado). Se entregará certificado de asistencia.

Formulario inscripción: www.azulcongresos.com

Contacto: acogimiento@azulcongresos.com

Horario: 9-14.30 horas

Lugar: Salón de Actos del Edificio Administrativo de Servicios Múltiples del Principado de Asturias (EASMU). C/ Coronel Aranda s/n. Oviedo

Jornada organizada por el Grupo de investigación en Familia e Infancia de la Universidad de Oviedo (GIFI) y Consejería de Servicios y Derechos Sociales del Principado de Asturias

Jornada financiada por el Plan Nacional de Investigación del Ministerio de Economía y Competitividad (PSI2012-33185)



Con el apoyo y colaboración de:



Gipuzkoako Foru Aldundia
Diputación Foral de Gipuzkoa

Gizarte Politikako Departamentua
Departamento de Política Social



GOBIERNO de CANTABRIA



Región de Murcia
Consejería de Sanidad y Política Social

